



MUKOMUKO

KAMIS, 19 MEI 2022

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

WTP Kedua Era Sapuan-Wasri



MUKOMUKO - Pemkab Mukomuko kembali meraih Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Kabupaten Mukomuko Tahun Anggaran 2021 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Dan Opini WTP ini merupakan kali kedua era pemerintahan Sapuan-Wasri.

Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas LKPD berlangsung di Kantor BPK Perwakilan Bengkulu, Selasa (17/5).

"LHP LKPD Kabupaten Mukomuko Tahun Anggaran 2020 yang dikeluarkan tahun 2021, kita juga dapat Opini WTP. Alhamdulillah di tahun kedua ini, LKPD Tahun Anggaran 2021 kita juga mendapatkan Opini WTP," kata Penjabat Sekda Mukomuko, Drs. Yandaryat Priendiana.

Ini lanjutnya, membuktikan kemampuan pemerintahan Sapuan-Wasri dalam pengelolaan keuangan daerah. Serta sebagai bukti

kepatuhan Pemkab Mukomuko, bahwa pengelolaan keuangan daerah sesuai dengan Standar Akutansi Pemerintahan.

"Ini juga tidak terlepas dari sinergi yang efektif terhadap seluruh pemangku kepentingan di Kabupaten Mukomuko. Jadi semua ini berkat kerja keras semua instansi dan sinergitas seluruh elemen," ucap Yandaryat.

Selain itu lanjut Yandaryat, prestasi tersebut juga membuktikan komitmen Pemkab terhadap kualitas laporan keuangan. Dibuktikan persentase realisasi pengembalian kerugian negara dan tindak lanjut dari rekomendasi BPK, mencapai 86 persen.

"Kita berterima kasih pada BPK RI atas selesainya pemeriksaan keuangan Pemkab Mukomuko. Lebih penting lagi, raihan WTP juga diharapkan oleh Bupati seiring dengan peningkatan kesejahteraan. Ditandai dengan naiknya laju pertumbuhan ekono-

mi, meningkatnya Indeks Pembangunan Manusia (IPM), dan menurunnya angka kemiskinan. Serta tingkat inflasi yang rendah dan terkendali," sebutnya.

Meski begitu, Yandaryat membenarkan masih ada catatan dari BPK. Yang itu harus menjadi perhatian Pemkab Mukomuko, kedepan. Untuk kemudian catatan tersebut diperbaiki pada pengelolaan keuangan tahun anggaran ini.

"Opini WTP ini harus bisa dipertahankan. Diharapkan seluruh perangkat daerah dan ASN meningkatkan disiplin dan kinerja. Sebab WTP yang diraih ini juga harus diikuti peningkatan di segala sektor agar lebih baik lagi," pungkasnya.

Hadir langsung saat penyerahan LHP di Kantor BPK Perwakilan Bengkulu, Bupati Mukomuko H. Sapuan, SE, MM, AK, CA, CPA, Ketua DPRD Mukomuko M. Ali Saffaini, SE dan Penjabat Sekda Mukomuko, Drs. Yandaryat Priendiana. **(hue)**